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第２４７３回例会 ２０１２年７月２日（月）

・普通例会

司 会
斉 唱
本 日 の 出 席
本 日 の 欠 席

メークアップ

ビジター･ゲスト

ニコニコＢＯＸ

坂口芳一会場監督
それでこそロータリー
出席率 100％

渡辺正一会員（会長退任）、伊藤優市会員（幹事退任）、藤吉敏博会員（副会長退任）、

今井裕会員（誕生祝）、大野裕一郎会員（北星信金理事就任）、阿達勇会員（同）

累計 346,000円

●７月２日（月） 例会、理事会

●７月９日（月) 例会

●７月16日（月） 休会（法廷休日・海の日）

●７月23日（月） 例会

●７月30日（月） 夜間例会

●８月６日（月） ガバナー公式訪問例会

（夜間例会）

●８月13日（月） 例会

●８月20日（月） 例会

●８月27日（月） 特別休会

■ ■

今日のプログラム

前回 （６月25日） の記録 ・夜間例会

例会場／士別グランドホテル
例会日／毎週月曜日 12:10～13:10
事務所／士別グランドホテル TEL 0165-23-1234
会 長／尾崎 学
幹 事／泉谷 勇

2012-2013年度国際ロータリーのテーマ

2012-2013年度士別ロータリーのテーマ

奉仕の心を大切に 平和の絆を広げよう
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■会務報告 ・・・・・・・・・・渡辺正一会長

●最終夜間例会です。この１年間、私のような

不勉強な会長をご指導ご協力いただき、心から感

謝申し上げます。

会長を経験したことで視野が少し広くなりまし

た。皆様の温かい友情によって退任することが出

来ます。

今後１人でできない時は、会員一同、親睦を忘

れず社会奉仕に生きている限り、頑張っていきた

いと思います。

●７月から入会されます３人を紹介します。日

本生命士別の鷲田勝夫様、役職は営業部長です。

本日、都合により欠席です。森竹忠廣様は（有）

もり屋代表取締役です。片庭隆暁様、士別浄化工

業(株)代表取締役です。７月２日の例会で改めて

紹介されます。

●退任の挨拶があります。副会長・藤吉敏博会

員、幹事・伊藤優市会員、会場監督・髙山稔会員、

よろしくお願いします。最後に尾崎会長にバッジ

伝達式で引き継ぎをいたします。

■幹事報告・・・・・・・・・・・ 伊藤優市幹事

１.年間例会回数42回、年間平均例会出席率85.4

4％、出席100％優良会員・通算年数15年、佐藤元

信会員、武田修会員、米山功労者・渡辺正一会員、

ポール・ハリス・フェアー２回目の大野裕一郎会

員を地区に報告いたします。

2.米山奨学寄付金も１人あたり前縁と同額を送

金いたしました。財団寄付も１人あたり100ドル以

上を達成したので、報告いたします。

■出席委員会・・・・・・・・・・・ 宮崎隆雄委員

2011～2012 士別ロータリークラブ100％出席者

伊藤優市、織戸俊二、尾崎 学、神田英一、

坂口芳一、佐藤元信、佐藤安司、志村孝幸、

髙山 稔、武田 修、近井孝義、千葉繁夫、

中村徹雄、奈良康弘、藤吉敏博、三野博司、

宮崎隆雄、本山忠之、山口哲雄、山本俊一、

若森 孝、渡辺正一（以上22名）

●退任あいさつ

渡辺会長＝命あるかぎりロータリーに席を置き、

微力ながら一生懸命頑張っていきたいと思います

ので、これからもよろしくお願いします。

藤吉副会長＝会長の体調を気遣うこともありま

したが、無事にやり通すことができ、みなさんの

おかげで、１年間、本当にありがとうございます。

伊藤幹事＝思い出深い１年でした。ガバナーの

一番最初の公式訪問が士別でした。震災の名残も

あって、忙しい思いもし、思いで深い体験でした。

ありがとうございました。

髙山会場監督＝みなさんの理解を得ながら、１

年間を勤め上げることができました。不慣れでご

迷惑をおかけしました。ありがとうございました。

■報告

●第２回クラブ協議会（６月25日）

報告事項

・６月25日現在会員数51名

・新入会員の件 ２名

・ふれあい広場について

協議事項

・活動計画書について

2011-2012年度最終例会、乾杯でスタート

大野裕一郎会員へ
ポール・ハリス・フェロー

渡辺正一会長に
米山功労者

渡辺正一会長から次年度
の尾崎学会長にバッジを
伝達


